
Frau Behrens-Faßbender erläutert den aktuellen Ausbaustand bei den Kita-Plätzen und stellt 

eine aktuelle Betrachtung für die nächste Jugendhilfeausschusssitzung in Aussicht.  

 

Die Frage, ob Kinder zu entfernteren Kindertagesstätten gefahren werden würden  - z. B. 

per Shuttle -, verneint Frau Behrens-Faßbender. 

 


